

Sakuramachi High School

Football Club News



Activity report -2022-

☆2022年度 選手権一次予選 の試合結果

9月18日に選手権一次予選の3回戦(代表決定戦)がありました。

勝てば都大会ということもあり、いつも以上に3年生をはじめ全選手がピリピリしていました。選手は「後悔のないプレーをする」と決意していたようです。この日は天候がとても悪い中での試合となりました。相手が強豪校でスコアもリードされてしまう展開になってしまったこともあり、雰囲気が一瞬暗くなることもありましたが、キャプテンや副キャプテン、ベンチの選手、3年生のメンバー全員で諦めないでプレーをしていました。結果は0—5で敗戦となりましたが、3年生の偉大さを感じました。

最後のミーティングで3年生が1人ずつ話をしている時に、1・2年生の選手にも涙をうかべている選手がいたり、真剣に話を聞いたりしている姿を見て頼もしいなと思いました。

この日を境に新体制の桜町高校サッカー部となります。上手いかないことも大きな壁もあると思いますが、応援よろしくお願ひします。(2年生マネージャー)

